
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

【会長挨拶】  小林 秋生 会長 
 
本日は、今年度最後の例会でございます。昨年

の 7月に副会長から会長職に昇格になり、さてこ

の大役をどうしようと考え悩んだ時から速もう一年

が過ぎ去るわけであります。 

本当に時間の経つのは早いものです。自分の

足で歩くより何かに押流されて過ぎた一年と言う

気が致します。この事を無我夢中と言うのでありま

しょうか。この「無我夢中」については、このあとプ

ログラムの「年度を顧みて」でしゃべることに致しま

すが、今日は小諸クラブの柳橋会長さんと新井幹

事さんがご挨拶にお見えでございます。 

先週の木曜日、ある会の席上で会長さんから

「来週例会におじゃまするよ」、「あゝそうですかお

待ちします、次の日は私もお伺い致します」。想え

ば柳橋先生が、「思いがけない事情から急遽会長

に就く事になりました」とご挨拶に見えたのも、つ

い先週の事のように、その同じ笑顔を想い出しま

した。つまり、その間に一ヶ年度のインターバルが

あるわけであります。そして、つまり後期高齢ぐら

いになると、事象の記憶能力が衰えて、1ヶ年前

の事が昨日のように感じてしまうのであります。 

 

ロータリークラブとは、週毎の例会場を持ち廻 

りで開催することからロータリーと名付けられたそ

うですが、現代ではグルグル回転が、やたらと速く

なるスピードロータリーのような気も致します。あ

の崇高なRI会長さんもガバナーさんもご立派なテ

ーマがよく浸透理解されないうちに（私はそう感じ

ます）どんどん交代して替ってしまう。もっと悠長に、

例えば、例会は月1回として、時間は半日くらいか

けるプログラムにする。奉仕、親睦の作業は、別

の時間を合理的に計画して行う。これだけ申し上

げただけでも、ロータリーに別の世界が見えて来

ませんか？大胆な改革を試みて行かないと、基盤

衰退のロータリームードを破ることはできないと。

私はちょっと考えて見たりもしております。 

今年度、最終のご挨拶でありますが、大きな希

望を持って、進んで行く事を祈念しながら、皆さん

のご協力に感謝・感謝。 

一年間、大変ありがとうございました。 
 

【幹事報告】  清水 良英 幹事 
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◆点鐘 小林 秋生 会長 

◆SAA 清水 良英 幹事 

◆ｿﾝｸﾞ 我らの生業 

◆ﾋﾞｼﾞﾀｰ 新井 藤弘君（小諸RC） 

  

【出席報告】   清水 泰男 委員 

 
 会員数 出席 M・U 欠席 出席率 

本日 6月24日 24 17 事前名 7 65.00％ 

前々回 6月10日 24 20 事後名 4 80.95％ 

柳橋・新井君 

（小諸RC） 

一年間ほんとうにありがとうござい

ました。５０周年事業、ＩＭと協力い

ただき、感謝しております。 

小林秋生君 

本日は今年度最後の例会です。

会長職を終わります。ありがとうご

ざいました。 

清水良英君 
5年間、大変お世話になりました。

心から感謝申し上げます。 

清水泰男君 
久しぶりにラッキー賞を頂きまし

た。清水幹事、ご苦労様でした。 

黒田説成君 職業奉仕の為、早退します。 

次週のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ： 
新役員の抱負 

次々 週のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：  
各委員長新任挨拶 

                 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町1-2-12エイワンビル2階 

       TEL 0267-23-8125 ＦＡＸ 0267-23-2788 

2013-2014役員 

◆会 長 / 小林 秋生    ◆副 会 長 / 渡辺 文夫 

◆幹 事 / 清水 良英    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 矢島 栄一 
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【本日のプログラム】     「年度を顧みて」 役員ならびに委員長 

 
【会長 小林 秋生】 
先刻、ご挨拶で申し上げましたが、今日が最後の

おつとめの日でございます。年度を顧みてと言う、

愈々、一年間の懺悔の時がやって参りました。無我
夢中の会長一ヶ年が、あっと云う間に過ぎ去ろうとし
ております。不安だらけで至らぬ「木偶の坊会長」が

どうにか大過なく今日の日を迎えられました事、ただ
皆様のご指導、ご協力あらばこそと、偏に感謝、感謝
でございます。 

特に御苦労をおかけした渡辺副会長と清水幹事さ
ん本当にありがとうございました。また忘れられない
事は、何かにつけてサイドから声を掛けて下さった黒

澤直前会長のアドバイスであります。大変ありがとう
ございました。お礼ばかり口にするようですが、本当
に助かりました。 

さて、クラブ運営の皆様のご苦労により、夏の納涼
例会、秋の家族親睦旅行、それからクリスマス例会も、
大変賑やかな趣向により、ご家族ともども楽しみの大

きかった事を思い出します。 
さて、もうひとつ記憶に残ってしまうのは、昨年末

の作業でございます。個々様々な事情により、車の

台数が減少する中、二ヶ月に渡って苦しんだ配車作
業でございます。ほんとうに苦労でありました。一番
の原因は、新車の導入が思うに任せない事でありま

すが、その事情をわかっていながら、やがて来る苦
難を考えない甘さがありました。幸いに渡辺頼雄委
員、また前田委員からの提案があり、何とか形を括

めて、乗り切る事が出来ました。本当にありがとうご
ざいました。また今年度は修理工場に入る車輌もす
こし多くございました。しかし、無事修理を終えられて

現役復帰をされ、先ずまずにおめでとうございます。 
さて、新車の導入と云う課題は本当に真剣に考え

て行かなければと、身を持って感じた一年でもありま

した。私も新年度の委員会に残されました。前田委員
長を頼りに頑張りたいと思っております。大変長くなり
ましたが、新年度に希望を託して一ヶ年度回顧のご

挨拶と致します。もう一度、皆さんのご協力、本当に
ありがとうございました。 
 

【副会長 渡辺 文夫】 
見習いとして一年間勉強させて頂き誠にありが
とう御座いました。色々あり過ぎて頭が混乱状態で
すがこれから整理をして今後に生かそうと思って居
ります。 
早いもので本日をもちまして、無事一年の最終日
を迎えることが出来ましたことは、小林会長始め事
務局の掛川さん、会員の皆さんの御協力により、
何とか副会長としての役目を終了の運びとなり、誠
に有難うございました。感謝申し上げます。次回よ
り新年度 2014年～2015年の会長として就任する
ことになります。よろしくお願い申し上げます。    
会長として誠に力不足ではありますが精一杯勤

めさせて頂きます。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお
願い申し上げます。 
 

【幹事 清水 良英】 
 幹事の役割は、会長を補佐し、クラブの効果的な運
営を支えることです。その意味において、クラブ経験

の浅い私がその役割を全うできたかどうか正直わか
りませんが、一所懸命に務めさせて頂きました。会長
はじめ会員の皆さま、事務局の掛川さんのご指導を

いただきまして、大過なくクラブ運営ができましたこと
に心から感謝申し上げます。 
私ごとではありますが、年度の途中で職場や仕事

内容等に変化があり、本来であればロータリー活動
を続けられる環境ではなくなってしまいました。しかし
お引き受けした以上、幹事の職を全うすることを最優

先と考え、何とか本日の最終例会を迎えることができ
ました。今年度をもって退会させていただく不義理を
お詫びいたしますとともに、5年間の皆様のご厚情に

深く感謝申し上げまして「年度を顧みて」の報告とさ
せて頂きます。 
 

【クラブ広報・情報委員会委員長／矢島栄一】 
①広報活動 
ホームページをより充実したものに！を目標として

やってきましたが、現状を維持させるのがやっとの状
態で、レベルアップを図ることはできませんでした。た
だホームページはクラブにとってどうしても必要なも

のなので、現状維持を最低限にぜひ継続していって
ほしいと思います。 
②情報活動 

会報の作成に関して、外注でお願いしていたもの
を年度の初めに急きょ内製化することになり、新たな
試みとして委員会で作成を始めることになりましたが、

大きなトラブルもなく部分的な修正や工夫を加えるこ
とで多少のﾚﾍﾞﾙｱｯﾌﾟは図れたものと感じています。 
また、卓話の会報掲載についてですが、できるだ

け原稿データを戴いてくださいという当方の依頼に対
し、皆様にご尽力いただいたおかげで、かなりの割合
で掲載することができました。 

次年度は事務局の掛川さんに会報作成をお願い
することになりましたが、お引き受けいただいたことに
感謝申し上げ、微力ながらサポートできるところはで

きる限り協力させて頂く所存です。 
 
【左から渡辺副会長、小林会長、清水幹事】 


